

令和4年9月28日

陳 情 文 書 表

総務政策常任委員会

陳情番号	78	付議年月日	3 . 9 . 8
件名	日本と台湾が同盟を結ぶ必要があるとの意見書を国に提出することを求める陳情		
付議委員会	陳情者		
総務政策常任委員会	※陳情者の個人情報については、個人情報保護のため、削除しています。		
<p>〔陳情の要旨〕</p> <p>日本と台湾が同盟を結ぶ必要があるとの意見書を国に提出してもらいたい。</p> <p>〔陳情の理由〕</p> <p>現在の世界情勢はどうか。</p> <p>自由、人権、民主主義といった価値観を共有する国々と独裁主義、全体主義の中国共産党などが軍事力を背景にして弱い東南アジアの国々を強権、軍事力で抑圧し、侵略しようとしている。これが中国共産党独裁国家である。現在、台湾が危機にさらされている。</p> <p>台湾が中国に支配されたなら次は当然その先は日本である。</p> <p>現に中国は日本の領土である尖閣諸島に連日、軍船、軍艦による領海侵入をくりかえしており、占領、占拠しようとしている。台湾を防衛するということは、即、日本を防衛するという事である。中国共産党の脅威から日本を守る、自分達の子供、孫たちを守るために、日本は台湾と同盟を結ばなければならない、結ぶ必要が絶対にある。</p> <p>台湾有事は日本有事である。これが陳情の理由である。</p>			

陳情番号	121	付議年月日	4 . 9 . 7
件名	カルト宗教と政治家との関係についての陳情		
付議委員会	陳 情 者		
総務政策常任委員会	※陳情者の個人情報については、個人情報保護のため、削除しています。		
<p>1 陳情の要旨</p> <p>神奈川県議会は、統一教会などカルト宗教と政治家との関係を絶つよう政府に意見書を出す。</p> <p>2 陳情の理由</p> <p>7月8日に安倍元総理銃撃事件が発生しました。立派なテロです。その後犯人の犯行理由は、家族が統一教会にのめり込んでいるのが許せず安倍元総理が統一教会に関わりがあるのではないかと思ひ安倍元総理を銃撃したと報じられました。</p> <p>その後テレビのワイドショー番組(日本テレビ系列のミヤネ屋など)やTBS NEWS DIG Powered by JNNのYouTubeチャンネルや東京新聞や日刊ゲンダイで、統一教会などカルト宗教と政治家との関わりについて報道されました。</p> <p>今回は、政治に不満があってもテロで解決するのは許さないのと統一教会などカルト宗教と政治家との関係を絶ってほしいと思ひこの陳情を出すことにしました。</p>			